



PRÉSIDENTIELLE

Avec la floraison des candidatures féminines à l'élection présidentielle à venir – quoiqu'on ne sache pas si toutes iront jusqu'au bout – pourrait se poser la question du comportement de l'électorat féminin. Va-t-il être tenté de privilégier le genre ou faire reposer son vote sur d'autres ressorts ?

Page 4

LEADERSHIP

Les restrictions imposées par la pandémie de Covid-19 désormais derrière nous, l'association "L' Appel des Mille et Une" peut reprendre ses activités. Elle vient ainsi de boucler une tournée à travers le Grand Libreville au cours de laquelle elle s'est employée à exalter le leadership féminin.

Page 6

UN

Sans surprise, les militants de l'Union nationale (UN) ont, samedi, lors d'un congrès extraordinaire à Oyem, dans le Wo-leu-Ntem, choisi leur dirigeante Paulette Missambo pour porter les couleurs de leur parti à la présidentielle. Un choix en présence de formations, mouvements et personnalités amis.

Page 3

COMMUNION ET PARTAGE

LE président Ali Bongo Ondimba a poursuivi ce week-end sa tournée dans le Moyen-Ogooué par les localités de Makouké, Ndjolé et Bifoun, mesurant la ferveur autour de lui, inaugurant certains équipements collectifs et partageant les préoccupations (route, école, conflit homme-faune, chômage des jeunes) exprimées par les populations venues en nombre. Et devant lesquelles il a rappelé les efforts de l'Etat pour y répondre.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

ON ne reprochera évidemment pas à notre PM d'avoir affiché sa satisfaction après sa visite, il y a une semaine, des chantiers concernés par la 2e phase du programme de construction des voies prioritaires à travers le Grand Libreville. La plupart d'entre ces chantiers affichent effectivement un bon niveau d'exécution et les voies aménagées pourraient être rendues à la circulation très prochainement, à la grande joie des habitants qui n'en pouvaient plus de l'épreuve représentée par le fait de sortir et de rentrer chez eux, quoi.

Moi, Makaya, je me souviens aussi que ce jour-là, lucide, il avait mis le doigt sur de petits soucis de qualité et les délais parfois trop longs pour venir à bout des travaux. D'où d'ailleurs le titre, dans mon Premier grand quotidien du lendemain : "Voiries : l'ombre et la lumière". Car, il faut bien se rendre à cette évidence : l'ombre recouvre une grande partie de la lumière qu'on peut observer ici ou là. Le réseau routier de Libreville, notamment, étant dans un état déplorable.

Samedi anglais, mon mougoye m'a confié regretter d'avoir emprunté cette voie qui part de l'échan-

geur de l'ex-gare routière au rond-point de Nkembo, laquelle symbolise parfaitement l'état d'un grand nombre de rues desservant nos quartiers. Comment peut-on laisser une voie à ce point fréquentée sombrer dans un tel état de dégradation ? D'ailleurs, pense-t-on encore à la réhabiliter un jour ? Parce que quand, comme il me l'a décrit, des riverains transforment en dépotoir ce qui était au départ un nid-de-poule et qui est devenu un profond cratère, il y a de quoi se dire que tout est foutu, quoi.

...MAKAYA